

2021年7月15日

大同工業株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生に伴う対応について

本日、当社本社（石川県加賀市熊坂町）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、以下のとおりお知らせ致します。

記

1. 経 過

- (1) 当該従業員においては、7月13日（火）の夜に、陽性者（社外）との接触により濃厚接触者に該当したことが判明したため、7月14日（水）に石川県内の医療機関にてPCR検査を受検したところ、本日陽性であることが確認されました。
- (2) 当該従業員は、7月14日（水）以降出勤しておらず、発熱等の症状も出ておりません。また、当該従業員は、不特定多数との直接の接触を伴う業務には従事しておりません。

2. 当社の対応

- (1) 所轄保健所の基準・指導に基づき、当該従業員の濃厚接触者に該当する従業員については、PCR検査を実施したうえで、保健所が指定する期間は、自宅待機にて健康状態の経過観察を行います。
- (2) 当該従業員と接触のあった従業員等（非濃厚接触者）については、当社の自主的な対応として、PCR検査を実施したうえで、本日午後よりPCR検査の結果が陰性と確認されるまでは、自宅待機又は在宅勤務としております。
- (3) 所轄保健所の指導に基づき、当社本社内の必要なエリアにおいて速やかに消毒作業を実施します。

当社では、地域住民の皆様をはじめ、当社グループにご関係の皆様及び当社グループ全従業員の健康と安全を最優先に考え、関係各所と連携を図りながら、引き続き感染予防・感染拡大防止に取り組んで参りますので、ご理解とご協力を賜ります様、重ねてお願い申し上げます。

以 上